

caché a jailli au dehors, qu'il a répandu, comme dans un sentiment de reconnaissance, toutes les grâces salutaires de la conversion sur son libérateur païen, et qu'il a glissé doucement le long du côté de Jésus en baisant la chair qu'il avait si longtemps animée."

C'est ainsi que la dernière prière de Jésus mourant a été exaucée : *Sitio !* disait-il, *Sitio !* Il avait soif, non de recevoir, mais de donner encore. . . Il est mort avec cette soif que les bourreaux n'ont pas comprise, mais que Longin a étanchée. . . . soif que nous étancherons tous si, pendant ce mois surtout, nous allons demander pour nos âmes au cœur de Jésus quelques gouttes du Sang que la Résurrection lui a rendu et qu'il veut faire rejaillir sur chacun de nous " jusqu'à la vie éternelle. "

Pendant le beau MOIS DU SACRÉ-CŒUR, rendons-nous familière la prière suivante et disons-la les uns pour les autres.

" O tout resplendissant et aimable Jésus, Créateur du monde mystérieux et invisible de la grâce ; vous, Hôte des cœurs aimants, Modèle crucifié des âmes écrasées sous le poids de la croix ; vous, divin Réservoir de toutes les richesses et de tous les dons du Ciel ; Roi Jésus, Sauveur des fidèles, qui avez voulu que votre saint Côté fût ouvert par la pointe d'une lance impitoyable, je vous en prie humblement, ardemment, ouvrez-moi les portes de votre miséricorde et laissez-moi pénétrer, à travers la large ouverture de votre adorable et très saint Côté, jusque dans l'intérieur de votre infiniment aimable Cœur, de sorte que mon cœur devienne uni à votre Cœur par un indissoluble lien d'amour. Blessez mon cœur de votre amour, faites pénétrer la lance du soldat à travers ma poitrine et que mon cœur Vous soit ouvert, uniquement à Vous seul et soit fermé au monde et au démon ; protégez mon cœur, défendez-le contre les assauts de mes ennemis par le signe de votre Croix. *Amen.* "

V. S. J.

(A continuer.)